



BLICKPUNKT

MITGLIEDER NEWSLETTER

August 2020

Liebe Mitglieder,

die vergangenen Monate waren von vielen Herausforderungen geprägt. Eine davon war der Architektenwettbewerb für den Neubau unserer Unternehmenszentrale. Wir freuen uns, dass nun endlich Gestaltung und Form des Gebäudes feststehen. Die Fertigstellung ist für 2024 geplant. Unsere Entscheidung für den Neubau fiel mit dem Ziel, die drei Bürostandorte sowie die in der Region ausgelagerten Betriebseinheiten endlich zusammenzuführen. In der jetzigen Hauptstelle in Ingolstadt, müssten wir dazu sehr stark in die bauliche und gebäudetechnische Infrastruktur investieren, würden aber dennoch nicht genügend Raum für die notwendigen Arbeitsplätze schaffen. Das neue Gebäude bietet unserem Team nicht nur ausreichend Platz, sondern auch zukunftsfähige, moderne Bürowelten. Um die zentrumsnahe, einmalige Lage optimal zu nutzen, schaffen wir insgesamt 13.000m² Bürofläche,



von denen wir etwa die Hälfte selbst belegen. Die weiteren Flächen des Gebäudes vermieten wir an Dienstleister und Unternehmen, die das Arbeiten an einer der Top-Adressen in Ingolstadt mit modernster Infrastruktur wertschätzen. Erste Anfragen liegen uns bereits

vor und wir freuen uns auch über Weitere. Mit dem Neubau gehen wir einen wichtigen Schritt in die Zukunft – für unsere Bank, unsere Mitglieder und für die gesamte Region.

Ihr Richard L. Riedmaier, Vorstandsvorsitzender

MIT ERSTKLASSIGER BERATUNG IN DIE ZUKUNFT



Top-Kundenberatung hat für uns oberste Priorität. Umso mehr freut es uns, dass der volle Einsatz und die hervorragende Leistung unserer Beraterinnen und Berater auch von außerhalb bestätigt werden. Das zeigen die beiden Auszeichnungen als „Beste Bank in Ingolstadt 2020“ bei der Privatkundenberatung und als „Beste Bank in Bayern 2019“ in der Baufinanzierungsberatung. Erstklassige Beratung braucht ein professionelles Qualitätsmanagement sowie die kompetentesten KundenberaterInnen und BaufinanzierungsspezialistInnen. Diese Kombination bleibt ein wichtiges Differenzierungs- und Qualitätskriterium für die Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG. Die Erfolge

spornen uns weiter an. Mit unserer umfassenden Digitalisierungsstrategie sind wir auf dem entschlossenen und mutigen Weg in die Zukunft: Mit dem neuen Service „DigitalFILIALE+ Regional Digital“ bringen wir die individuelle und ganzheitliche Beratung direkt in das Wohnzimmer unserer Kunden. Damit ergänzen wir die persönliche Präsenz in den Filialen vor Ort. Der Start erfolgt am 01. September 2020.



Volksbank 
Raiffeisenbank Bayern Mitte eG



125.000 EURO FÜR DIE GUTE SACHE

Um unserer gesellschaftlichen Verantwortung Rechnung zu tragen, spenden wir jedes Jahr eine größere Summe an gute Zwecke in der Region 10. Eine schöne Tradition, bei der in diesem Jahr anlässlich unseres 125. Jubiläums ein Betrag über 125.000€ zur Verfügung steht – und Sie entscheiden, wofür das Geld verwendet wird. Sie kennen eine gemeinnützige, soziale oder karitative Einrichtung, die unbedingt unterstützt werden sollte? Ob Vereine, Förderzentren, Bildungseinrichtungen, Kinderheime, Tafeln oder Hospize – schicken Sie uns Ihre Vorschläge bis zum 7. September 2020 zu. Eine regionale Jury aus Mitgliedervertretern wählt dann im nächsten Schritt aus, wer die Spende erhält und in welcher Höhe diese ausgeschüttet wird. Gestalten Sie unser Herzensprojekt mit und unterstützen Sie damit Ihre Region und Heimat. Ihre Spendenvorschläge können Sie ganz einfach auf unserer Webseite einreichen. Hier finden Sie weitere Informationen und den Teilnahmechein: www.vr-bayernmitte.de/jubilaeumsaktion



GEMEINSAM.ZUKUNFT.MACHEN.

- 125 Jahre Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG
- WIR stehen für Ehrlichkeit, Verlässlichkeit, Wertschätzung, Vertrauen, Nachhaltigkeit.
- WIR sind seit 125 Jahren in der Region verwurzelt.
- Wir sind stolz, Ihre Bank zu sein.



UNSER NACHHALTIGKEITS-ENGAGEMENT

Nachhaltigkeit ist in unserer DNA tief verankert. Für uns bedeutet dies nicht nur verantwortliches Handeln gegenüber der Umwelt, sondern auch gegenüber unseren MitarbeiterInnen, dem Markt und der Gesellschaft. Im Mai haben wir bereits die zweite DNK-Erklärung in der Datenbank des Deutschen Nachhaltigkeitskodex veröffentlicht. Schauen Sie vorbei und erfahren Sie alles über unser Engagement in der Region 10: www.vr-bayernmitte.de/nachhaltigkeit

NACHHALTIGE GELDANLAGEN

Kaum ein anderer Begriff hat in den letzten Jahren so stark an Bedeutung gewonnen: Nachhaltigkeit. Auch in der Finanzwelt spielt dieses Zukunftsthema eine immer größere Rolle. Es hat sich in diesem Zusammenhang auch als Auswahlkriterium am Kapitalmarkt etabliert. Eine Möglichkeit für Anleger, nachhaltig und gleichzeitig wirtschaftlich zu investieren, sind Nachhaltigkeitsfonds. Bei diesen Investmentfonds erfolgt die Auswahl der Anlagen nach den „ESG-Kriterien“ Umwelt (Environment), Soziales (Social) und Führungsqualitäten (Governance). Zudem wird beleuchtet, wie nachhaltig das Unternehmen handelt und ob es in Kontroversen verwickelt ist. Wenn diese Kriterien erfüllt sind, können Sie zukunftsfähig in-

vestieren und Ihr Geld verantwortungsbewusst für Umwelt und Gesellschaft anlegen. Weitere Informationen erhalten Sie bei unseren Beraterinnen und Beratern sowie bei unserem „Digitalen AnlageForum“: Am **16. September um 19.00 Uhr** werden wir in einer "Live Stream"-Veranstaltung exklusive Einblicke in die Entwicklung der Finanzmärkte geben. Vorstandsmitglied Thomas Lange und Benjardin Gärtner, Leiter des Aktien-Portfoliomanagements der Union Investment, werden aufzeigen, wie die Corona-Pandemie Einfluss auf die Finanzmärkte nimmt und welche Geldanlage-Formen lukrativ sind. Mehr zu unserem "Digitalen AnlageForum" finden Sie ab Mitte August auf unserer Internetseite unter www.vr-bayernmitte.de.